
Subject: Bitte um eure Meinung!
Posted by psycho_deliks on Tue, 03 Mar 2009 23:42:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo an alle,

habe auch eine Glatze die aber nicht erblich ist.
Die stelle ist auch oben in der mitte.
Habe die Glatze durch meine Sportart bekommen und will mich jetzt für eine HT entscheiden.

Mir haben einige Ärzte empfohlen 1000-1500 Grafts einpflanzen zu lassen, doch leider weiß ich
nicht wie dicht das dann ist und ob ich damit wirklich zu frieden wäre.

Da hier einige viel mehr erfahrungen mit HT, dichte und Anzahl der Haare haben, wollte ich mir
eure Meinung einholen.

Ich hoffe das ihr mir bei meiner entscheidung etwas behilflich sein könnt.

Danke und gruß an alle
psycho deliks
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